



INFORMACIÓN

**BOLETÍN DE PRENSA N. o 48**

Universidad Central del Ecuador

# Boletín de Prensa

Quito, 11 de abril de 2025

## NUEVO SEMESTRE INICIÓ CON UNA FERIA UNIVERSITARIA DE SALUD

Estudiantes, docentes y trabajadores de la Universidad Central del Ecuador participaron en la Feria Universitaria de Salud. En varios stands ubicados en la plaza Indoamérica, frente al Teatro Universitario, los asistentes conocieron sobre temas de salud mental, prevención de consumo de alcohol, y alimentación saludable. Además, el Hospital del Día realizó exámenes gratuitos de audiometría, oftalmología, control de presión arterial, y control de peso y talla.

En la inauguración del evento organizado por la Secretaría de Salud del Distrito Metropolitano de Quito en coordinación con la Dirección de Bienestar Universitario de la UCE, la directora de la unidad centralina, Ximena Baño, destacó el trabajo interinstitucional e interdisciplinario orientado a generar campañas de sensibilización sobre el cuidado del cuerpo y la mente de las personas y de la fauna urbana de la institución.

La administradora Zonal de la Mariscal, Ana Rodríguez, indicó que esta campaña se une a otras actividades de la Alcaldía para trabajar con las y los jóvenes y sus entornos, a fin de brindar una salud integral que incluya promoción, prevención y atención, con una política de enfoque basado en la comprensión de la problemática, que aborde temas como depresión, ansiedad, adicciones, consumo de alcohol, tabaco y vapeo, a través del uso del espacio público mediante la participación colectiva.

La directora del Hospital del Día, Lilian Calderón, motivó a los estudiantes del área de salud para propiciar un trabajo integral en la atención primaria, secundaria y terciaria de la salud. Enfatizó en acciones conjuntas encaminadas a combatir la desnutrición y malnutrición, un problema de salud a nivel mundial.

El acto inaugural fue clausurado con la participación del secretario de Salud del Distrito Metropolitano de Quito, Hugo Miguel Malo, quien señaló la importancia de la articulación con las distintas entidades públicas. En este horizonte, la UCE es en un punto clave para generar acciones colaborativas por el bienestar de la salud ciudadana.

Esta iniciativa fue desarrollada en el marco del inicio del semestre 2025-2025 la comunidad universitaria pudo conocer a través de actividades lúdicas, sobre las consecuencias en la salud que causa el consumo de alcohol y drogas, y la alimentación no saludable.

(A.C).